

### LA CONSTRUCTION MODERNE

\* La section d'architecture de la Biennale de Paris et du Festival d'automne présenteront conjointement une exposition qui aura pour thème et pour titre: la construction moderne. Elle se déroulera parallèlement aux autres manifestations prévues, du 2 octobre au 15 novembre, à l'Institut français d'architecture. L'exposition présentera plusieurs approches du problème constructif mettant en œuvre des techniques et des technologies différentes au travers d'œuvres choisies de sept architectes. Elle démontera le processus constructif et la fabrication de chaque ouvrage et au-delà, tentera de montrer qu'il n'y a pas de concept - et d'esthétique architecturale - qu'au travers d'une stratégie constructive. La conception et la réalisation de cette exposition ont été confiées aux architectes Jens FREIBERG et Jean-Paul ROBERT (L'Institut français d'architecture est ouvert tous les jours, sauf dimanche et lundi, de 12 h 30 à 19 h).